



Communiqué de presse

Dans les hautes Alpes, notre collectif, Hautes-Alpes solidaires écologiques et citoyennes, créé en octobre 2020 a permis de fédérer les forces vives de notre département (citoyens, membres d'Ambitions pour Gap, de Briançon citoyenne, d'EELV, d'Ensemble, de la FI, du PCF). Ce collectif compte à ce jour plus de 500 signataires ayant répondu à son appel citoyen.

Cette dynamique a débouché sur l'écriture collective d'un projet adapté aux défis de notre temps et sur la constitution d'une liste solidaire, écologique et citoyenne pour les prochaines élections départementales.

A l'instar de nos camarades du 04, du 06 et du 83, notre collectif, **Hautes-Alpes solidaires écologiques et citoyennes**, lance, aujourd'hui, un **appel à reprendre immédiatement, au niveau régional, les discussions** pour permettre une dynamique équivalente dans le respect mutuel de toutes les forces qui s'étaient engagées dans le collectif "**Il est temps**".

Nous rejetons aussi catégoriquement tout arrangement avec les listes macronistes et de droite au second tour.

Le 10 mai 2021

